



32. Sonntag im Jahreskreis

10. November 2019

Martinsfeste: Das Martinsfest in den Laakirchner Kindergärten wird wie folgt gefeiert:

Caritas-Kindergarten **Montag 11.11.**

Treffpunkt um **17.00 Uhr** bei der Kirche

Kindergarten Reintal **Montag 11.11.**

Treffpunkt um **17.00 Uhr** beim Kindergarten

Kindergarten Steyermühl **Montag 11.11.**

Treffpunkt um **17.30 Uhr** beim Kindergarten

Kindergarten Danzermühl **Dienstag 12.11.**

Treffpunkt um **17.15 Uhr** beim Kindergarten

Miba Krabbelstube **Mittwoch 13.11.**

Treffpunkt um **16.30 Uhr** beim Pfarrheim

Pfarrgemeinderatssitzung: Die nächste Pfarrgemeinderatssitzung findet am Mittwoch, 13.11., um 19.45 Uhr im kl. Pfarrsaal statt.

Mütterrunde: Die Mütterrunde trifft sich am Donnerstag, 14.11., um 19.00 Uhr im kl. Pfarrsaal.

Kinderliturgie: Der Kinderliturgiekreis trifft sich am Donnerstag, 14.11., um 19.30 Uhr im Pfarrhof.

Information zur Altpapiersammlung der KMB: Die katholische Männerbewegung führt am Samstag, 11.01.2020 wieder die alljährliche Altpapiersammlung durch. Auch gebrauchte Fahrräder werden wieder gesammelt.



-2-

Freitagabendmesse: Aufgrund des Diözesanforums entfällt die Freitagabendmesse am 15.11. in Steyrermühl.

Elisabethsammlung: Die Caritas bittet am kommenden Sonntag bei der Elisabethsammlung 2019 um eine Spende für bedürftige Menschen und Projekte in Oberösterreich und steht unter dem Motto „Hilfe ist größer als Armut“.

In Österreich erfrieren und verhungern Menschen nicht, wenn sie von Armut betroffen sind – aber gehungert und gefroren wird auch bei uns. Immer mehr Menschen stehen am Monatsende vor der Frage, ob sie das verbliebene Geld für Essen oder Heizen ausgeben sollen. Wir tragen als Menschen Verantwortung für uns selbst, aber eben auch füreinander. Jede warme Mahlzeit, jeder Heizkostenzuschuss und jedes Gespräch sind für bedürftige Familien und Mütter in Not eine große Unterstützung.

Sackerl liegen dafür in den Bänken auf und werden nächsten Sonntag mit ihrer Gabe von den kfb Frauen eingesammelt. Listen für Spendenbestätigung liegen in der Sakristei und im Pfarramt auf.